

Reit- und Fahrverein Birkenau e. V.  
Am Pfarrwald 18  
69488 Birkenau



**Pressemitteilung vom 18.10.2018**

*Text*

### **Neue Wege beim Reitverein Birkenau gefördert durch die Sparkassenstiftung Starkenburg**

„Wann gibt es wieder so ein Ponyreiten?“ – das fragten viele Kinder, die am 6.10.2018 aus Anlass des Wir DABEI!-Cafés zu Besuch auf die Reitanlage in Birkenau gekommen waren. Sie hatten viel Spaß mit den Vereinspferden Elli und Bonni. Ohne es recht zu merken hatten sie außerdem „live“ bewiesen, wie selbstverständlich und bereichernd das gemeinsame Erleben sein kann und dass Unterschiede dabei kaum zählen.

Die Mädchen und Jungen mussten nur knapp zwei Wochen warten, denn bereits am 18.10. fand erneut ein inklusives Ponyreiten statt. Dieses Mal aus Anlass der Spendenübergabe der Sparkassenstiftung Starkenburg an den Reitverein Birkenau. Die Stiftung, vertreten durch Jürgen Schüdde, Vorstand, und Andrea Helm, Stiftungsmanagerin, fördert das Projekt WegbeREITER, das gemeinsam mit Wir DABEI! ins Leben gerufen wurde, mit einer Summe von 2.000 Euro.

Ein erstes Ergebnis der WegbeREITER ist ein neues Spiel- und Bewegungsangebot des Reitvereins mit dem Namen „iPony“. „Bei iPony werden die Kinder und Jugendlichen behutsam und ganzheitlich an die Welt der Pferde herangeführt“, erläuterte Dunja Ferring-Appel vom Reitverein. Das pädagogische Konzept, das die zertifizierten Ausbilder mit Vertretern von Wir DABEI! erarbeitet haben, werde nun in der Praxis mit Leben gefüllt. Lara Ferrarese, ebenfalls vom Reitverein, beschrieb die Motivation: „Es liegt uns ganz besonders am Herzen, durch geeignete Hilfen allen Teilnehmern gleiche Chancen zu ermöglichen, am positiven Einfluss unserer Ponys teilzuhaben.“ Denn genau wie beim traditionellen Reiten und Voltigieren

verstehen sich die Übungsleiter und Verantwortlichen als Wegbegleiter, wenn Kinder und Jugendliche durch das gemeinsame Hobby „Pferde“ fürs Leben lernen.

„Die Förderung hilft uns dabei, die Beiträge für iPony für die Eltern in dem Rahmen zu halten, den unsere bisherigen Angebote vorgeben“, betonte Susanne Rienecker vom Reitverein einen wichtigen Aspekt. „Wir sind der Sparkassenstiftung Starkenburg für ihre erneute Unterstützung auf unserem Weg zu einem zeitgemäßen gemeinnützigen Leistungsspektrum unseres Vereins daher sehr dankbar.“ Die Stiftung fördert nicht nur den Sport, sondern auch Erziehung und Bildung. „Der Reitverein Birkenau und der Verein Wir DABEI! zeigen, dass ein Miteinander der Vereine und der ehrenamtlich Aktiven Neues entstehen lässt. Mit dem Projekt „Wegbereiter“ sind sie ein absoluter „Vorreiter“ in unserem Wirkungsgebiet“, lobte Jürgen Schüdde das Projekt.

Die nächste Gelegenheit, beim Ponyreiten dabei zu sein, haben Kinder und Jugendliche am 2.12.2018 (1. Advent). Anlass ist das Weihnachtsreiten mit Vorführungen, Kulinarischem und einem Besuch des Nikolaus, zu dem der Reitverein schon jetzt herzlich alle Pferdefreunde einlädt.

Alle Informationen zu Angeboten und Terminen sind auf der Website der Vereine [www.ruf-birkenau.de](http://www.ruf-birkenau.de) und [www.wir-dabei.de](http://www.wir-dabei.de) zu finden, das Veranstaltungsprogramm der Sparkassenstiftung Starkenburg für Ersachsene, Kinder und Familien auf [www.sparkasse-starkenburg.de/stiftung](http://www.sparkasse-starkenburg.de/stiftung)

*3.083 Anschläge, 423 Wörter*

Foto



Ponyreiten beim Reit- und Fahrverein Birkenau anlässlich der Spendenübergabe durch die Sparkassenstiftung Starkenburg

*Ansprechpartner Öffentlichkeitsarbeit*

Susanne Rienecker

2. Vorsitzende

Am Pfarrwald 13b

69488 Birkenau

06201 39 88 30

[s.rienecker@t-online.de](mailto:s.rienecker@t-online.de)